

CRITERIOS CLÍNICOS PARA LA UBICACIÓN Y ATENCIÓN DE PACIENTES EN EL AMBIENTE DE TRANSICIÓN

- ✓ Pacientes para estudio.
- ✓ Pacientes para realización de exámenes de laboratorio y definición de conducta con reportes.
- ✓ Pacientes con padecimientos de larga evolución que no pongan en riesgo la estabilidad del paciente o bien su vida.
- ✓ Pacientes con síndrome febril (Estables y para estudio)
- ✓ Pacientes que acudan para interconsulta de EPS externas y que presenten estabilidad fisiológica.
- ✓ Pacientes con traslado programado de las siguientes enfermedades: Fracturas, Politraumatismos, Enfermedad renal, Enfermedades Oncológicas.
- ✓ Pacientes para procedimientos menores cursando con estabilidad fisiológica como: Transfusión sanguínea o Protección renal para pruebas de imágenes radiológicas.

TIEMPO DE PERMANENCIA APROXIMADO: 4 HORAS.

CRITERIOS SALA DE HIDRATACIÓN:

CRITERIOS DE INCLUSIÓN A LA SALA DE HIDRATACIÓN:

- ✓ Qué el paciente se encuentre estable hemodinámicamente.
- ✓ Qué este acompañado de 1 acudiente adulto responsable.
- ✓ Qué se haya dado la indicación del médico tratante del ingreso a la sala.
- ✓ Qué se encuentre en grado de deshidratación.
- ✓ Que no tenga compromiso hemodinámico.
- ✓ Que presente algo de tolerancia a la vía oral.

CRITERIOS DE EXCLUSIÓN A LA SALA DE HIDRATACIÓN:

- ✓ Paciente inestable.
- ✓ Paciente sin ser remitido por profesional.
- ✓ Paciente con estados de deshidratación Grado II, inestable y III (Llanto sin lagrimas, irritabilidad, pliegue cutáneo, etc.)
- ✓ Paciente con compromiso respiratorio y/o cardíaco.

RECOMENDACIONES Y SIGNOS DE ALARMA



- ✓ Manejo de dieta astringente.
- ✓ Ofrecer comida pausadamente y en pocas cantidades.
- ✓ Aplicar medidas higiénicas en la preparación de los alimentos.
- ✓ Continuar con lactancia materna al menor.
- ✓ Informar a familiar y/o cuidador la disponibilidad de los servicios de urgencias, por si necesita asistir a ellos.

CRITERIOS DE REINGRESO

- 1 Mismo diagnóstico.
- 2 Menos de 72 horas.
- 3 Asistir al servicio de urgencias si presenta: Alteración del estado de conciencia, aumento de deposiciones diarreicas, no tolerancia a vía oral, deposiciones con sangre, fiebre, irritabilidad, inapetencia, dolor abdominal que no mejore con medicamentos, letargia.